

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/La-caravane-antinucleaire-dans-l>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **La caravane antinucléaire dans l'Ouest**

15 mai 2004

La caravane antinucléaire dans l'Ouest

Elle mobilise contre le nouveau réacteur EPR

L'EPR, nouveau réacteur nucléaire en projet, inquiète les militants antinucléaires. Pour convaincre l'opinion qu'il existe des alternatives, des militants antinucléaires se sont lancés sur les routes de France.

NANTES. - « C'est incroyable, il faut toujours se battre. » En vingt-cinq ans de lutte, Joël a participé aux grandes heures des manifs antinucléaires : à Plogoff (Finistère), au Pellerin et au Carnet (Loire-Atlantique). C'est précisément au Carnet, au sud de l'estuaire de la Loire, que ce militant se trouve à nouveau, vendredi, à l'heure du pique-nique.

Ici, Alain fait signer la pétition du réseau "Sortir du nucléaire", fédération de 688 associations. Bardé de son tee-shirt « Nucléaire ? Non merci », il enrage. « Tous les pays d'Europe sortent du nucléaire. Sauf la France, c'est honteux. » L'EPR, projet de nouveau réacteur, fait, ici, l'unanimité contre lui. « Le gouvernement relance le nucléaire. Et sans débat, sans même consulter le Parlement », proteste Alain.

Jacqueline et Dominique offrent un café chauffé dans un four solaire portatif. « Quand l'Allemagne met 30 € dans la recherche pour les énergies renouvelables, La France n'en met qu'un, voilà le problème », explique Dominique.

Hubert, agriculteur bio, rappelle que, au Carnet, « EDF est toujours propriétaire » de vastes terrains. Sous-entendu : la menace n'est pas écartée. C'est pour rejeter le projet de troisième génération de réacteurs, « qui nous plomberait encore pendant cinquante ans », que la caravane du réseau "Sortir du nucléaire" s'est élancée.

Depuis le 24 avril, une quarantaine de militants et artistes, visitent les sites civils et militaires du nucléaire, tout comme les sites alternatifs. « Nous venons de Bouin, en Vendée, où nous avons vu un parc d'éoliennes fonctionner parfaitement », se félicite André. Ce permanent du réseau sera à Brest dimanche.

Gaspard NORRITO.